





# QUELLE EST DONC CETTE CHIMERE?

Non, non, je ne vous parle pas de moi(quoi que...). Je vous parle bien d'Edit & Pollux, ce drôle d'esprit qui souffle sur Saint Gilles pour nous bousculer comme un coup de Mistral en hiver. Il n'en fallait pas plus pour titiller ma curiosité. Vous l'aurez compris l'étrangeté m'attire. Quelques rencontres, quelques débats, quelques échanges extraordinaires et me voilà partie à

l'aventure sur cette chimère un peu folle. Mais qu'est-ce que cette petite Saint-Gilloise fait là ? Si, si, je vous entends vous poser la question. Vous qui me connaissez un peu, vous me savez organisée, calme. Ceux qui me connaissent bien vous diraient que je ne suis pas si calme et peut-être même un brin fêlée. Ma dernière lecture, sur les chemins de Compostelle :

« Heureux les fêlés car ils laissent passer la lumière ». Chez Edit & Pollux, on s'attelle à apporter un nouvel éclairage. Ici, je suis ravie de vous rencontrer autour d'une animation et d'apprendre à vous connaître un peu, que dis-je, bien ! On se donne donc rendez-vous à l'atelier ou au jardin, les mains dans la peinture ou dans la terre, à la lueur d'une lampe inactinique ou sous le soleil. Nous avons mille choses à partager. Alors, à bientôt !

Coralie Pioch

## FLEURIR LE QUARTIER

Vendredi 19 avril, le quartier a vécu une belle journée d'animation, à la fois festive, créative et collective ! Sous un joli soleil d'avril, petits et grands se sont retrouvés autour de plantations, jeux, grillades et de la finalisation de la fresque au sol avec l'artiste Supocaos. Une fresque colorée qui relie désormais le Sabatot au Centre Ancien... et surtout, les habitants entre eux ! Depuis un an, c'est La Croisée, aux côtés des associations Edit & Pollux, Nos Actes et Saint-Gilles Ville Fleurie, qui joue un rôle moteur dans ce projet de Coulée verte, porté à l'origine par le Conseil Citoyen. Grâce à une présence de terrain forte, La Croisée mobilise les habitants, crée du lien et encourage chacun à s'impliquer. Ensemble, les associations forment une belle équipe pour embellir le quartier et faire pousser le vivre-ensemble.

La semaine avait déjà été bien remplie : 10 jeunes ont participé à un chantier loisirs, entre peinture, nettoyage, jardinage et mise en beauté des espaces partagés. Leur engagement a été valorisé par la visite de Géraldine Breuil, venue les féliciter et encourager la suite du projet. Parmi les nouveautés, un nouveau carré partagé a été investi, et Habitat du Gard y installera bientôt un récupérateur d'eau. Un petit pas de plus vers des pratiques plus durables et collectives. Et ce n'est pas fini ! Bientôt, une poupière verra le jour, avec l'envie d'y faire participer les écoles, le collège, le centre de loisirs et les associations. Une belle manière de continuer à faire vivre cet espace... ensemble. La Coulée verte avance, et avec elle, c'est tout un quartier qui grandit.

Marlene Dabeau



## TIRAGE POKEMON

Les creabam des pokemon cree par les momes chez EDIT & POLLUX Par FIDJITOONS



très rare Masquasprit PV325  
Attaque: bolle d'esprit 50

DESSIN PAR Lindsay

### Masquasprit:

Créature magnifique rarement vue. Mais toujours idolâtrée par les humains. Te voir est un mauvais présage c'est que ton âme est en peine



commun Yousara PV200  
Attaque 40  
Attaque 20

DESSIN PAR Leon

### Yousara:

Tu nous fais peur tu es un maléfice vivant si on te voit c'est que notre vie est en jeu



commun Nomchatura PV185  
Attaque 50  
Attaque 10

DESSIN PAR Leon

### Nomchatura:

puissant ton but n'est en général que la défense. En restant loin on reste en sécurité

## ANNONCES

**800 ANS DE LA CATHÉDRALE DE BEAUVAIS !** Première de notre spectacle: "Cathédrale Gâteau" le 3 octobre au Quadrilatère à Beauvais.

**AG TNTB - EDIT & POLLUX!** Lundi 23 JUIN 18h l'association fait son assemblée générale. Passez faire un tour pour en savoir plus...

**ACTE a vu 2000 personnes** MERCI à tous ceux qui sont passés nous voir. **JOURNAL DU CONSEIL CITOYEN** Il circule ça y est !

**STREET PHOTO #6** Edit & Pollux a trouvé un financement grâce aux "Fonds publics et territoriaux" de la CAF...YOUYOU ! **YOUYOU !** Une envie de faire ce chant de fête. Youyou youyou !

**NUIT DE LA ROUETTE !** tntb aura une projection sur la tour de l'Écorchoir à Arles, dans le cadre de la "Nuit bleue" pour les 30 ans du musée de l'Arles antique. Vous pourrez voir les glitches habit(er) all actions.

**ORGANISONS NOUS** Les temps sont compliqués pour les citoyens lambda. La politique de l'offre vide les caisses. Les dividendes s'envolent et la pauvreté est ancrée. Même la cour des comptes tire la sonnette d'alarme. Il faut arrêter ça. Reprenons la main en tant que citoyens...

**ABONNEMENTS**

